

DEBA

El Geoparque de la Costa Vasca se dará a conocer en las ferias de Biarritz y Barcelona

ION FERNÁNDEZ

DEBA. El Geoparque de la Costa Vasca acudirá a dos importantes citas este fin de semana. Será una buena ocasión para promocionar los atractivos de Deba y de los otros dos municipios, Zumaia y Mutriku, con los que comparte este espacio natural. Los destinos serán las ferias de Barcelona y de Biarritz, a las que se acude con el objetivo de captar turistas.

El Salón Internacional de Turismo de Cataluña (SITC) ha llegado

a su 21 edición con el prestigio de liderar en España las ferias dirigidos al consumidor final. Reúne en sus instalaciones a unos 1.500 expositores, llegados de 70 países, y a todas las Comunidades Autónomas del Estado, y el Geoparque estará dentro del stand de Euskadi. El otro evento, el Salón Avriexpo de Biarritz, va más dirigido a los ciudadanos franceses, «un público muy interesante a nivel turístico de cara a atraer hacia los municipios que conforman el Geoparque a aquellos tu-

ristas franceses que visitan Donostia», indican desde Geogarapen, la entidad encargada de gestionar el Geoparque. Es la primera vez que se va a esta cita.

En ambos lugares se aprovechará para extender la oferta de visitas guiadas existentes en el Geoparque de la Costa Vasca. «También se dará a conocer toda la información relativa a los tres municipios que componen el Geoparque, así como su oferta de servicios y alojamientos», explican desde Geogarapen.

El Amaikak de Preferente recibe al Anaitasuna, con la necesidad de ganar

DEBA. Se acabaron las vacaciones para los equipos del Amaikak Bat. La Semana Santa ha servido para que algunas plantillas descansen y para que otras sigan la preparación con amistosos. El conjunto de Preferente tendrá que regresar con ganas y con la intención de acabar de hacer los deberes y rematar la permanencia. Los entrenados por Juan Etxaburu y Julen Badiola no tendrán un partido fácil para hacerse con la victoria ante un Anaitasuna que va en sexto lugar y que todavía aspira a clasificarse en la parte de arriba y buscar el ascenso. El Amaikak, por su parte, en una temporada irregular, está quinto por la cola, a tres puntos de los puestos de descenso.

Los juveniles se han metido en la Fase de Ascenso y ante rivales de gran envergadura no lo están haciendo mal. Esta jornada tienen una buena oportunidad para hacerse con el triunfo, dado que tendrán delante al colista, el Ostadar, un conjunto que todavía no ha puntuado, mientras que los debarras van novenos con seis puntos.

Los cadetes también pelean contra los grandes del territorio. Ocu-

pan el último lugar, con un punto que consiguieron en el último partido ante el Touring. El Amaikak se presentará en Andoain con la intención de sumar en casa de un equipo que tampoco está muy fino en esta fase. El Euskalduna sólo está tres puestos por arriba.

Las chicas del cadete aspiran a conquistar la tercera plaza en la Fase de Ascenso, dado que el Añorga y el Irun Artia, primero y segundo respectivamente, cuentan con una gran ventaja. La pelea de las debarras está contra el Ordizia y el Intxaurdi. Contra este último juegan este fin de semana, con el objetivo de arrebatarles el puesto.

Duro partido el que les espera a los infantiles. El Amaikak va tercero empatados a puntos con su próximo rival, el Beasain. Se presenta un choque duro entre dos equipos que aspiran a cazar al líder, el Tolosa, que va cinco puntos por arriba. Todavía quedan cinco jornadas y los debarras quieren clasificarse para la siguiente ronda de la Copa.

El infantil femenino está realizando una gran temporada. Van terceras en la Fase de Campeonas con

el primero muy lejos ya. Esta jornada se medirán a un Urki que va líder y que todavía no ha perdido.

Veteranos

El equipo de veteranos sigue su formación. El Amaikak Bat realizará un nuevo entrenamiento este lunes, a las 20.00 horas, en Errota Zar, al cual pueden asistir simpatizantes y exfutbolistas, sin importar la categoría en la que jugaron.

Vuelta Cicloturista

La organización se ha visto obligada a hacer un cambio el domingo con la Vuelta Ciclista. La salida se realizará para todos los participantes a las 8.15 horas, con el objetivo de que el grupo marche en pelotón y vaya escoltado por un coche de la Ertzaina por delante y otro por detrás. El periodo de inscripción vía web se ha alargado hasta hoy, a las 18.00 horas. Las personas que quieran apuntarse lo podrán hacer a través de kirolprobak.com, a un precio de 15 euros los federados y a 25 el resto. El domingo el coste ascenderá a 20 euros para los ciclistas federados y 30 para aquellos que no lo sean.

PARTIDOS

Preferente: Frente al Anaitasuna B. En Errota Zar hoy, a las 16.30.

Juvenil: Ante el Ostadar. En Errota Zar mañana, a las 16.30 horas.

Cadete: Contra el Euskalduna.

En el campo de Ubitarte, de Andoain, hoy, a las 12.00 horas.

Cadete F: Ante el Intxaurdi. En Errota Zar hoy, a las 12.00 horas.

Infantil: Frente al Beasain. En el campo de Igartza, de Beasain, hoy a las 11.45 horas.

Infantil F: Contra el Urki. En Errota Zar hoy, a las 10.45 horas.

Alevín: Ante el Bergara. En Errota Zar mañana, a las 11.00 horas.

ONDARROA

El Aurrera de Ondarroa reanuda la Liga esta tarde contra el Bergara

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El Aurrera juega hoy contra el Bergara, a las 16.30 horas, reanudando la Liga, al objeto de tratar de conseguir los puestos tranquilos de la tabla, después de haber pasado muchos apuros en toda la Liga.

En cuanto a las categorías inferiores, el equipo juvenil que está completando una buena temporada contra el Añorga, mañana domingo, en Zaldupe, a las 16.30 horas. Por su parte, el cadete de honor juega hoy en Rentería, contra el Touring, a las 12.30 horas, en el campo de Fandera. Por su parte, el cadete de primera juega mañana en Zaldupe, contra el Ikasberri, a las 12.00 horas.

Movilización y amianto

Medio centenar de delegados de CC OO Euskadi se sumaron el jueves a la concentración convocada por Asviامية en Bilbao ante el juzgado, donde se celebraba el juicio por el recurso de Mutuaia contra la resolución de la Seguridad Social que reconocía la incapacidad

absoluta por enfermedad a un arrantzale de Ondarroa, afectado por un cáncer de pleura tras años de trabajo en buques de pesca que contenían amianto.

Según CC OO Euskadi el recurso de Mutuaia se convierte en «tortura» para el enfermo en fase terminal y su familia, al negar la existencia de amianto en los buques de pesca construidos décadas atrás.

El responsable del Área de Salud Laboral de CC OO Euskadi, Jesús Uzkuadun, ha asegurado que esta demanda de Mutuaia deja al descubierto la «falsedad de la responsabilidad social corporativa y el valor de las personas de las que tanto alardea Mutuaia cuando tortura sin compasión» a enfermos terminales y a sus familias con este tipo de demandas.

Jesús Uzkuadun ha acusado a Mutuaia de interponer este tipo de demandas valiéndose de que la carga de la prueba del amianto de los barcos desapareció, al estar hundidos o desmantelados los citados barcos.

ERMUA



Cientos de dantzaris participan en la Euskal Jaia. :: CALLEJA

Ermua celebra una nueva edición de la Euskal Jaia

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Esperando que el tiempo acompañe, la localidad acogerá este fin de semana la trigésimo quinta edición de la fiesta vasca o 'Euskal Jaia'. El evento está organizado por el grupo local 'Txindurri' y su organización tiene previsto recibir a cerca de quinientos dantzaris y txistularis principalmente de la comarca del Duranguesado.

En esta nueva edición han confirmado su asistencia grupos de Mallabia, Durango, Sestao, Elorrio, Markina y Forua, además del local de Txindurri.

La jornada principal será la jornada de mañana domingo, aun-

que los actos comenzarán desde hoy sábado. A las 19.00 horas tendrá lugar en la plaza una exhibición de danza a lo que seguirá a las 19.45 horas una romería con el grupo Luhartz.

El domingo se iniciará la jornada a las 10.00 con la recepción de grupos en el parque San Pelayo, a lo que seguirá una almuerzo. Sobre las 11.00 se inicia el tradicional pasacalles por los barrios.

A las 12.45 y hasta las 14.00 horas se celebrará en la plaza Cardinal Orbe la exhibición de danzas en la plaza finalizando este encuentro con el Alarde de danzas de los grupos infantiles que comenzará a las 17.00 horas.



El Preferente tiene que ganar, para asegurarse la categoría. :: SALEGI

EIBAR

Txontakuak aprecia que existe un deseo unitario de regenerar el barrio

«Cuando se presente el futuro diseño del barrio es cuando se producirán los primeros desmarques»

ALBERTO ECHALUCE

EIBAR. La comisión Txontakuak, vecinos del barrio de Txonta que consiguieron reunir la firma de 154 propietarios (71,6%), para presentar una alegación tendente a apoyar el proyecto de regeneración del barrio, mantienen que «pese al largo tiempo transcurrido se mantiene la ilusión y un deseo unitario y mayoritario de llevar a cabo otro proyecto de renovación de este barrio».

Según indicó, Ramón Hoyos, se hace preciso clarificar cuál va a ser el diseño urbanístico que va a tener el barrio, para ver cuáles son las viviendas que van a quedar en pie y por donde van a desarrollarse los proyectos de construcción de las nuevas. En este momento, Txonta cuenta con 217 viviendas. En un primer proyecto se planteaba el derribo de todas ellas. No obstante, el Tribunal Superior de Justicia del País Vasco aceptó un recurso en contra de la construcción de este planteamiento. Por ello, ahora, se debate un segundo proyecto «en base al consenso», dentro de la Mesa de Txonta, que agrupa a grupos políticos, vecinos, técnicos y constructora. «Creo imprescindible, fijar un diseño que marque el futuro del barrio. Ha pasado mucho tiempo y también hay vecinos que quieren hacer reformas o instalar ascensores, pero hasta no conocer el diseño final estamos supeditados a conocer primero cómo va a quedar todo», dijo Ramón Hoyos.

Actuar en la parte izquierda

En este sentido, dentro de las reuniones de la Mesa de Txonta ha quedado descartado totalmente derribar las actuales viviendas, que fi-



Diseño. Ramón Hoyos, el arquitecto Pablo Borde, y Ramón Gómez con la primera maqueta. ■ MORQUECHO

guraban en el primer proyecto. Sin embargo, Hoyos aprecia que «son muchos los vecinos que están a favor de la regeneración del barrio, pero tal como han transcurrido las reuniones todo indica que muchas viviendas van a quedar en pie. Incluso, se habla de no tocar la fila de viviendas de la margen izquierda y actuar sobre la parte derecha. También, se ha hablado de no dejar una vivienda antigua encajonada con una nueva, sobre criterios de racionalidad y mejorar la vialidad».

Eso sí, Hoyos destacaba los avances logrados en tratar de evitar el cuello de botella de acceso desde Urkizu a Txonta, muy estrecho, y la entrada, también muy precaria, que actualmente existe desde la Avenida de Galicia. «En las reuniones se ha llegado al acuerdo de contar con una gran calle central que hasta ahora no existía».

Por otro lado, dado que existe un plan para trasladar las industrias del barrio de Txonta al polígono de

Matxaria –en base a un convenio firmado con el departamento de Vivienda del Gobierno Vasco– se trata de llegar a acuerdos para reordenar las parcelas vacías, de cara a dotarlas de proyectos urbanísticos. «Este es un asunto importante porque sin saber tampoco el diseño final, el Gobierno Vasco no va a poder lanzarse a comprar parcelas de industrias, para conseguir su ocupación, sin que esté claro qué hacer en el barrio». Junto a ello, Ramón Hoyos destacaba el clima de consenso alcanzado. «Hay buen ambiente para alcanzar un consenso, pero a partir de presentarse el futuro diseño urbanístico es cuando van a existir los primeros desmarques, entre los diferentes componentes».

Por parte de la comisión Txontakuak, tras la celebración de las reuniones de la Mesa de Txonta, se han celebrado encuentros de 10-12 vecinos para dar a conocer los resultados, aunque se piensa convo-

car una reunión en Portalea, en cuanto se tenga aprobado un proyecto final.

La Mesa de Txonta se reúne cada quince días, para elaborar una propuesta que se plasme en la modificación del Plan General de Ordenación Urbana. Esta entidad trata de adaptar la nueva situación que abrió la sentencia del Tribunal Superior de Justicia del País Vasco (TSJPV) desestimando el Plan Especial de Txonta. Esto ha producido que el Plan General para el ámbito de Txonta quede en suspenso y únicamente sea aplicable, de momento, las Normas Subsidiarias de 1986 en ese ámbito.

Esta Mesa tiene como objetivo acercar posturas tras más de diez años de diferencias entre una asociación y el Ayuntamiento, que aglutina a representantes políticos de la comisión de Urbanismo, técnicos del Ayuntamiento, las dos asociaciones de vecinos, la Plazola y Txontakuak.

EN BREVE EIBAR

Jornada sobre 'Privacidad de las redes sociales'

Armeria Eskola ha organizado una jornada para el próximo martes, a partir de las 18.30 horas, sobre 'Privacidad en las redes'. Esta charla está dirigida a toda la ciudadanía y, especialmente, a representantes de las Ampas de los centros de la zona. Se invita a todos los eibarreses.

Conferencia sobre energías renovables en la EUITI

La Escuela de Ingeniería Técnica de la UPV, de Eibar, ha organizado una conferencia sobre energías renovables, para el próximo jueves, a las 16.00 horas, en la sala San Andrés, del Complejo Educativo. El ponente será el profesor Roberto Bermejo Gómez de Segura, ingeniero industrial, doctor en economía, profesor honorario colaborador del departamento de Economía Aplicada I de la Universidad del País Vasco. Tratará sobre las energías renovables para la producción de electricidad, así como los combustibles renovables.

Actividades del hogar del jubilado de Ipurua para sus asociados

El hogar del jubilado de Ipurua ha organizado dos excursiones, en el mes de junio. La primera de ellas tendrá lugar el día 13, al Museo del Ferrocarril, en Azpeitia. Habrá un sólo autobús de 55 plazas. El precio de la excursión es de 5 euros. Los billetes se pondrán a la venta en el hogar, a partir del día 10 de mayo. Por otro lado, el día 21 de junio se organiza una excursión a Lumbier. El precio de la excursión es de 25 euros los socios y 30 los no socios. En este caso, los billetes salen a la venta el día 11 de junio.

URTEBETETZEAK



Gaur: Lucía Arrillaga Sarasqueta 9urte. Zorionak.



Gaur: Xabi Fidalgo Arriaga. 8urte. Zorionak txapeldun! etxekoan partez.

AGENDA

FARMACIA. Día, Ana Mandiola, en San Agustín, 3. Noche, Ibarrrondo, en Ermua.

Alumnos de la Uni Eibar-Ermua llevan a cabo dos intercambios

EIBAR. Los alumnos de Uni Eibar-Ermua han llevado a cabo, en las últimas semanas, una serie de intercambios con estudiantes de centros educativos extranjeros. Del 10 al 17 de marzo visitaron la Uni Eibar-Ermua alumnos y profesores de Lycée Atlantique, de la localidad francesa de Luçon. Durante su estancia hicieron una excursión por Urdabai, con final en Bilbao, un trekking por el flysch entre Zumaia y Deba,

y visitas a diversas empresas de la zona.

Jornadas

El Instituto de Enseñanza Secundaria Uni Eibar-Ermua ha organizado dos jornadas de puertas abiertas, que se celebrarán los días 25 y 28 (próximos miércoles y sábado), y mediante las que se quiere informar a todos los interesados, estudiantes y padres y madres, de la

oferta formativa, instalaciones y servicios de los dos centros de que dispone este instituto, en el Complejo Educativo de Eibar (Uni) y en el barrio Ongarai de Ermua. La primera de las jornadas de puertas abiertas será el miércoles, día 25, en horario de las 18.00 a las 19.00 horas, y la segunda se desarrollará el sábado, día 28, en horario de las 11.00 a las 13.00 horas.

En Bachiller cuenta con las ra-

mas de Ciencias y Tecnología, y de Humanidades y Ciencias Sociales. Tiene, además, Ciclos Formativos de Grado Superior en Administración y Finanzas, Comercio Internacional, Animación de Actividades Físicas y Deportivas, Administración de Sistemas Informáticos y Desarrollo de Aplicaciones Multiplataforma. Cuenta también con Ciclos Formativos de Grado Medio en Gestión Administrativa, Actividades Comerciales y Sistemas Microinformáticos y Redes. Por último, Uni Eibar-Ermua dirige también su actividad a la Formación para el Empleo mediante cursos para trabajadores y cursos para desempleados.

El Ruibal Alquiler retoma la Liga con el ascenso en la mano y aspira a finalizar primero

BALONCESTO

■ DV

EIBAR. El Ruibal Alquiler de Vehículos acabará la liga en el primer puesto si vence en Ipurua al Saskilagunak. Con el ascenso asegurado a Segunda Provincial, el equipo eibarrés necesita una victoria en las últimas tres jornadas para ser campeón del grupo. Para ello debe vencer hoy al filial oiartzuarra en Ipurua (16.30 horas). De no lograrlo tendrá dos oportunidades más, siempre que el Gabi Jaretxea, segundo clasificado, no pinche en alguno de sus tres compromisos. Pero conviene afianzarlo esta tarde mismo, ya que en las últimas jornadas se enfrentará a equipos implicados en la lucha por el ascenso.

Con el ascenso en el zurrón, el Ruibal ambiciona acabar la liga con nota. Vuelve a la liga tras tres semanas de parón primaveral y con el dulce regusto de la buena victoria lograda en Legazpi, en el que fue probablemente el mejor partido de la temporada. El título del grupo no conlleva ningún valor añadido, pero los jugadores se han conjurado para no emborronar la buena campaña y acabar la liga con sólo una derrota. Para ello, y salvo sorpresa de última hora, Miguel Angel Sánchez contará con todos sus jugadores, pero es probable que aquellos que tengan pequeñas molestias opten por no forzar.

El Ruibal aparece como favorito, ya que nueve puestos en la tabla y dieciséis victorias les separan del Saskilagunak, y en el partido de la primera vuelta se impusieron con suficiencia (50-86). El cuadro oiartzuarra no sabe lo que es vencer fuera de casa, lucha por evitar el último puesto.



Confianza. El Hierros Anetxe espera hacer un buen partido y llegar a la final. El partido ante el Ingenieros es muy importante. ■ MORQUECHO

El Hierros Anetxe espera ganar y remontar para llegar a la final

Los armeros reciben al Ingenieros, que ganó en Madrid por 22-16

El Hierros Anetxe no renuncia al título de Campeón de España de Primera División

RUGBY

■ DV

EIBAR. El Eibar Rugby Taldea Hierros Anetxe juega esta tarde, a las 17.00 horas, en Unbe, el partido de vuelta de la semifinal para el Campeonato de España de Primera División ante el Ingenieros de Madrid. Los armeros lograron regresar de

Las Rozas con un buen resultado, asumible para intentarlo en el partido de esta tarde. El 22-16 de Madrid es un guarismo esperanzador. La pena fue la grave lesión de Jokin García con fractura de tibia y peroné a la altura del tobillo izquierdo, una baja para uno seis meses. Fue una derrota cara y esta tarde los armeros tratarán de tributarle el triunfo con pase a la final.

El Ingenieros fue un rival duro y la baja de Jokin García se va a sufrir en la zona de atrás. Txema Isasa, pese los contratiempos, se muestra tranquilo y confiado, consciente de que la empresa puede tener

un final feliz. «Allí nos crearon muchos problemas tanto adelante como atrás, pero tenemos potencial para superarlos. Tendremos que hilar bien para ganarles, ya que el Ingenieros es un equipo potente tanto en delantera como en defensa. Realmente tampoco anduvimos finos al cien por cien, pero confío en nuestras opciones porque el resultado es remontable. Tenemos que estar centrados porque la tarea de ganar y superar la diferencia será difícil ante un buen equipo. Tengo confianza, pero para ello debemos estar muy centrados desde el primer momento. Tenemos que salir

a tope y concienciados de ganar. Lo vamos a intentar».

Txema Isasa cuenta para este partido con la baja de Jokin García, Andoni Maio y Aaron Martín, tres bajas sustanciales. El técnico armero subirá a Gotzon Indamendi.

El Hierros Anetxe tendrá el apoyo de su afición en Unbe, un escenario donde este año pocos han sabido aguantar la fuerza de los armeros que, de llegar a la final, tendrían la gran oportunidad de sumar su segundo título, ya que hace cuatro campañas lo consiguieron en Zaragoza ante el Barcelona. Hay que confiar en su potencial.

El Somos Eibar Eskubaloia ganó el primer partido de la Copa Gipuzkoa

BALONMANO

■ DV

EIBAR. El Somos Eibar Eskubaloia, primer equipo del club armero, ha ganado su primer compromiso de la Copa de Gipuzkoa ante el Usurbil por 29-31. El partido se adelantó al jueves y los armeros superaron a un rival de Segunda Nacional por dos goles.

El partido no fue bueno, no hiló fino el cuadro dirigido por Imanol Álvarez. El Somos Eibar Eskubaloia va a jugar la Copa de Gipuzkoa ante rivales de mayor en-

tividad como son el Pulpo de Primera Nacional y Usurbil, Arrasate y Elgoibar, éstos de Segunda Nacional. La forma de jugar la Copa es de Liguilla.

El primer partido lo ha solventado con victoria y la máxima aspiración es ganar esta competición tras haber ascendido a Primera Territorial. Respecto al encuentro frente al Usurbil, Imanol Álvarez señaló que «no hicimos un buen partido, no me quedé contento, tampoco los jugadores. No hilamos fino. Vimos un poco más de nivel en el Usurbil respec-

to a los equipos contra los que hemos venido jugando hasta ahora. Quizá, y no quiero poner excusas, el mes y pico que hemos estado inactivos haya podido influir, pero, no obstante, vamos a trabajar para mejorar y obtener el título».

El próximo viernes en Ipurua, la hora sin confirmar, el cuadro armero recibirá al Arrasate, campeón de Segunda Nacional. Los eibarreses tratarán de vencer y convencerse de que pueden hacerlo mejor, que es el gran reto de Imanol Álvarez.



Imanol Álvarez no salió satisfecho ante el Usurbil. ■ MORQUECHO

Una feria de artesanía protagonizará la fiesta de Castilla León en Ermua

El próximo fin de semana se instalará en la plaza una feria con cuarenta artesanos profesionales de Euskadi y Castilla León

de AINHOA LASUEN

ERMUA. El Centro Castilla León de Ermua celebrará la próxima semana su primera Feria de Artesanía en la villa. Esta actividad complementa a la feria medieval que este mismo colectivo regional celebra durante el mes de septiembre, ya que en aquella se pueden encontrar todo tipo de productos (alimentación, artesanía, decoración) y en la feria que se celebrará la próxima semana se podrán encontrar únicamente productos de artesanos del País Vasco y Castilla León. Desde la organización advierten que «son profesionales inscritos como artesanos en ambas comunidades».

La actividad se desarrollará los días 28, 29, 30 de abril y 1 de mayo, ya que a pesar de conmemorar el Día de la Comunidad Castellano Leonesa anteriormente, desde este centro regional no se han querido solapar las actividades del Euskal Jaia que se desarrollan durante este fin de semana en Ermua.

En la feria se podrán encontrar 40 artesanos y puestos de todas las especialidades. Además se ofrecerán degustaciones de garbanzos con bacalao, lomo con pimientos de piquillo y pochas a la riojana, por el precio de 3 euros.

Esta es una nueva apuesta del Centro Castilla León que pretende «organizar algo nuevo para conmemorar el Día de nuestra comunidad, en un mes en el que en principio había pocos actos, aunque ya se ha visto que no». En vista del que la actividad del mercado medieval



Feria medieval que organiza en invierno el Centro de Castilla León en Ermua. de A. LASUEN

que organizan durante el mes de septiembre tiene un gran éxito, «nos decantamos por esta feria» aclaran.

En la actualidad el Centro Castilla León cuenta con 52 socios y socias de todas las edades inscritas en sus listas. Entre las actividades que organiza está, a comienzos de año, la Cabalgata, en la que colaboran todos los centros regionales del municipio.

Hoy, Vino de Honor

Además este centro siempre ha destacado por la cesión de sus locales a organismos que se dedican a la ayuda a otras personas, como la ONG Huancavelicaren Lagunak, cuyas colaboradoras utilizaban anteriormente el local o los cursos de cocina de Cáritas, que se imparten en esta sociedad en febrero, marzo y abril.

Hoy mismo el centro albergará el acto del Vino de Honor al que acudirán los socios, socias y simpatizantes además de las autoridades de la localidad. Otro de los actos que comparte con el resto de casas regionales de Ermua es el Día de las Regiones, que este año deberán coordinar, ya que en cada edición se encarga uno de los centros regionales locales.

La feria medieval llega durante el mes de septiembre. En 2012

se celebrará los días 28, 29 y 30 de ese mes. Su semana Cultural y Deportiva se celebrará del 1 al 7 de octubre y se clausurará con la ya tradicional prueba de cross popular Memorial Merino de cuya organización se encarga este colectivo.

El 10 de noviembre este centro también organizará una fiesta merienda para la Asociación de disminuidos psíquicos de Ermua Gorabide y aún está pendiente por decidir cuándo se realiza la merienda para la asociación de ayuda a las personas mayores de Ermua, Nagusilan.

Por último, el 31 de diciembre el centro Castilla León colabora en la organización del cross popular San Silvestre de Ermua, cuya organización comparte junto con el colectivo local de duatlón.

El IMD pone en marcha una campaña para el ahorro de agua

de A. LASUEN

ERMUA. El Instituto Municipal de Deportes de Ermua aboga por un uso eficiente y racional del agua en sus instalaciones. Por ello, ha iniciado una campaña de concienciación y ha colocado pegatinas en sus instalaciones, apelando a la responsabilidad de los usuarios. El polideportivo municipal, el complejo deportivo de Betiondo, el campo de fútbol Teodoro Zuazua y el frontón Aritzemendi lucen unas pegatinas bilingües, con el lema 'Cada gota cuenta. No malgastes el agua, utiliza sólo la necesaria'.

El organismo adaptó sus instalaciones ahora hace algún tiempo e instaló pulsadores con temporizador para racionalizar su uso y consumo. No obstante, ahora ha dado un paso más, y apela a la responsabilidad individual porque aunque sea inconscientemente se pulsan los grifos en exceso.

EN BREVE

Danzas y una romería abren hoy la Euskal Jaia

Hoy comenzará el programa del Euskal Jaia. Se iniciará con una exhibición de danzas a las 19 horas y una romería a cargo de Luhartz a las 19.45 h. Mañana la kalejira tendrá lugar de 12.30 a 14 horas y el alarde de los pequeños a las 17 horas. En caso de lluvia se celebrará en el frontón.

Nueva sesión, hoy, de donaciones de sangre

La Asociación de Donantes de Sangre de Ermua celebrará hoy una sesión de donación, con el autobús que instalará en Probaleku. Se podrá donar sangre de 9 a 14 horas.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaró	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	
Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2	
Indomable	17.00-19.45-22.30
El exótico hotel Marigold	17.00-19.45-22.30
La invención de Hugo 3D	17.00-19.45
Todos los días de mi vida	22.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
Intocable	19.30
Contraband	22.00

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables:	7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados:	7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos:	8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
	*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables:	7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
-------------	--

Sábados:	7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos:	de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
	*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado:	Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.
--------------------	--

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables:	De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados y festivos:	De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables:	De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos:	10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables:	De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos:	10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables:	7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos:	7.45 y 18.00.

PAMPLONA-EIBAR

Laborables:	11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos:	11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables:	14.00.
Festivos:	9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables:	14.30.
Festivos:	9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables:	13.30 y 20.30.
Festivos:	12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables:	14.00 y 20.50.
Festivos:	12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARÓ

Lunes a viernes:	6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados:	De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos:	de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARÓ-EIBAR

Laborables:	De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos:	De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables:	5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche:	23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables:	6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.
-------------	--

ERMUA-BILBAO

Laborables:	6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.
-------------	---

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables:	5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.
-------------	---

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables:	6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.
-------------	--

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mandiola (San Agustín, 3).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarroondo (Zeharkale, 2). De 9.00 a 13.30: Aramburu (Avenida de Gipuzkoa, 46)

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Ibarroondo (Zeharkale, 2. Ermua)